

## LES MERCREDIS SPORTIFS DU LYCEE LACROIX

Mercredi 18 mai 2022 a eu lieu sur la plage des chalets à Gruissan un tournoi départemental animation beach volley.

Des équipes de Jules Fil (Carcassonne), de Ferroul (Lézignan), de Louise Michel et de Lacroix(Narbonne) étaient présentes.



Le lycée Lacroix était venu nombreux avec ses 26 joueuses et joueurs ; regroupés en 3 équipes mixtes loisir et 3 équipes mixtes compétition.



Pour les rencontres loisirs 15 équipes se sont affrontées au cours de l'après -midi.  
Pour le tournoi compétition il y avait 8 équipes au total. Les équipes du lycée Lacroix ont formé le podium.



Bravo à toutes les joueuses et joueurs pour ces agréables rencontres.

